

であるような錯覚を起こす。
今一度、草木は・太陽と
土・雨の恩みの中で育って
いるとの原点を認識し、身
近かな一本一草を反として
これからも、より美しい花
づくりにつとめていきたい。

今年は自然災害の多い年である。雲仙の普賢岳噴火、台風の日本列島縦断、その爪跡（あざ）は全国的に広がっている。又、長雨に依り、米・野菜・花など大被害を受けている。自然の力の大きさに、何の術もなく、ただ、オロオロするのみである。自然がもたらす恵み、強さ、大きさを、私達は再認識しなければいけない。

私も、園芸植物を栽培し

平成3年12月1日
銭木武一所
用賀出張所
TEL. 37700-8120

違法駐車
玉川交通 安全活動推進員
用賀三丁目 鎌田 嘉次

五

瀬田三十四
大坪 銀二

周辺が住宅地域である事を
考えますと、自転車は誰に
でも乗れて、近距離での交
通手段としては大変便利な
ものであります。今の段階
で放置自転車を一掃する事
は難しいと思います。更に
駐輪場を増やして、放置自
転車のない安全できれいな
街になつてもいいたいと思
つています。(取材 高橋道子)

新リサイクル業をいたしました。まだ実績も浅く、これからが大変ですが、月一回程度回収業者のトラックが指定の場所をまわるようになります。円高の影響でパルプ価格も下落。古紙の価格も下がった昨今ですが、今こそリサイクル運動のチャネルを組織化して再構築する時ではないかと思います。又、ストリーフマードの確保も早急の課題です。（誤）

スゼンでは済ませぬ
規則や規制言つよりも
あなた自身の真心で
今すぐ早速やりましょウ
心のブレーキ握りしめ
みんなの為にと參りましょウ
アキエボイ捨てチヨイ待つて
リサイクルも良いけれど
ゴミの問題大変だ
海に捨ても困ります
先ず安全に町中を
キレイにキレイに
致しましょウ

あらわし
かわれりに

放置自転車ござります
違法駐車は尚こまる
万天道さまもシカメ面
他人の迷惑がまわすに
自分本位のドライバー
狭い道路の片ほどり
他家の前やら曲り角

はもとより、日常の事故を
防ぐためにも、違反駐車の
ないよう心がけましょう。

絶の力ちこかにれて、
今、時勢に逆行するが仕方
がなかつた、家族は心の中
で祖先に託びてやあろう。

穴掘り埋める口惜しさ
リカの気持ちは可哀そう
下向モウリ向立歎けば

出張所地域11名)の委
員構成で活動してい
ます。七月一日より、
自動車保管法の一部
改正に伴い放置自動
車、駐車違反等、他
人の迷惑になる車を
対象に事前に手札を
取り締まりを実施し

二丁目、四丁目に僅かに残る大木が目立つのみ。これ等も、いつ住宅やマンションとなるかも知れない。私の知人の家は、桜の大木に囲まれていた。夏は木蔭で働き、落葉は堆肥に使われた。その落葉が公害と騒がれ、切る事になった。

ア 昨日晴れても今日はダメ
日本語
雨運れ台風つゞ次と
日本タタキを繰り返し
山崖くずし橋ながし
田畠もみんな水ぶくれ
キヤベツ白菜くさり出し
外国野菜補給とか
青森りんごは全滅と
TVニュースで聴きました

郷土紹介 用賀の東條首相邸

今から丁度五十年前、昭和十六年五月十二日、大本

軍ハ今八日未明、西太平洋

三於テ米英軍ト戦闘状態ニ

入レリ。と太平洋戦争は

始まつたが、時の総理大臣

松井が用賀にあつた事を知

る人も少くなつた。

用賀中町通りを南に向い

国道二四六号を横切つた左

側の高台は、かつて八幡山

と呼ばれていた所、明治時

代末まで八幡様が祀つてあ

つた為その名が残つていた。

この地に、昭和十五年、

東條英機陸軍大臣の私邸が

建築された。東條陸相は翌

第二次近衛内閣に入閣した

足あとが、又、一つ消えて

しまつた。

東條邸はその後、夫人の

住まいとされていて、同

夫人も昭和五十七年五月、

九十一才でこの世を去り、

翌年一月、建物は取り壊さ

れてしまった。

そして、私達の町の戦争の

苦心しました。ユースホステル

の会員になり（当時一泊二

食付45円）、夜行列車で行き

早朝からナイターまで、と

とにかく滑りまくつていまし

た。先輩は、「上達するに

はワンシーズン30日滑るよう

に努力していました。現

に、もうすぐ行きました。

おもしろくなつて、なんか

いもうたいました。

わたくしだが、さういふ

やいえい。

と、つけてうたいました。

おもしろくなつて、なんか

いもうたいました。

上用賀四丁目

上用賀六丁目

岡島京子

みうらこうた

こうとう

せんせい

すかきょう子

うなせんせい

じかんめから

よんじか

んめまで

ちがうせんせい

かぎてくれました。

木よう日のせんせいが

かかっぽうのうたをおしえ

てくれました。

わたくしだが、さういふ

やいえい。

と、つけてうたいました。

おもしろくなつて、なんか

いもうたいました。

上用賀二丁目

京西小学校

12月7日(土)

12月20日(金)

1月10日(金)

1月30日(土)

創立40周年記念式典が

盛大に行われました。

(柳田)

瀬田二丁目

地にスキー学校があれば入

校し技術を磨きました。

数ラグーンでバーチテス2

級に合格、4年1級を、越

後湯沢で取りました。

当時種運賃は少なく助手

としてバイクも出来ました。

近年のゲレンデは華やか

でとても美しいですね。

しかし上手な人は少な

く危ないスキーヤーばかり

に目に付きます。止り

方に知らずリフトに乗

ったとかいう話を聞く

ています。日帰りか

ら飛行機で北海道ま

で、そして海外へと

多種多様。私がスキー

に夢中だったのは30

年も前。その頃は小

遣いもなく、安い

費用で沢山滑るのに

苦心しました。ユースホステル

などして、ます基礎だけは

身につけて欲しい。そして

初身者コースから始め、無理

をせず、決してスノーボート

のお世話にはならぬよう

がんばってください。